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10月18日上午，高邮城南经济新区（车
逻镇）商会第五次会员代表大会圆满召开。

会上，高邮市政协副主席、工商联主席林
恩茂对高邮城南经济新区（车逻镇）商会成立
以来为地区经济发展所做的贡献给予了肯
定，向新当选的商会领导班子表示热烈祝贺，
并提出几点希望。一要坚持党建引领，不断
加强组织建设，充分发挥党组织在商会中的
战斗堡垒作用，引导广大民营企业家听党话、
跟党走，以党建促发展，以发展强党建，增强
商会的凝聚力和战斗力。二要搭建交流平
台，充分发挥商会优势，当好非公经济发展的

“排头兵”、当好招商引资的“桥头堡”、当好社
会关系的“缓冲器”，以实际行动弘扬企业家
精神。三要提升服务水平，不断加强自身建
设，坚定发展信心、抢抓历史机遇，增强服务
意识、创新服务方式，持续打造“四好”商会组
织，切实做到有用、有效、有活力，推动城南新
区经济、文化、社会建设再上新台阶。

区党工委书记王亚奇指出，高邮城南新区
（车逻镇）商会第五次会员代表大会胜利召开，
这是我区工商界人士政治生活中的一件大事，
也是我区统战工作的一件大事。希望商会在

区党工委、管委会的坚强领导下，在新一届商
会领导班子的团结带领下，继续保持昂扬向
上、奋发有为的精神风貌，务实创新、团结奋
进，不断推进我区非公经济健康快速发展，为
城南新区经济社会又好又快发展作出新的更
大贡献。

区管委会主任杨龙在致辞中表示，希望商
会牢记商会属性，增强服务意识，强化行业自
律，创新活动方式，当好桥梁纽带，助力招商引
资；希望各位会员企业再接再厉、再创佳绩，坚
定信心、迎难而上，转型升级、创新变革，挂靠
联合、做大做强，弘扬美德，勇于担当。

会上，高邮市统战部副部长、工商联党组
书记朱耀洲为新当选商会会长企业授牌；新当
选的商会会长邹伟民做就职演讲。

会议听取了《高邮城南经济新区（车逻镇）
商会第五次会员代表大会筹备工作报告》《高
邮城南经济新区（车逻镇）商会第四届理事会
工作报告》；审议通过了《高邮城南经济新区
（车逻镇）商会章程》《高邮城南经济新区（车逻
镇）商会选举办法》以及《高邮城南经济新区
（车逻镇）商会会费缴纳及使用管理办法》，选
举产生第五届理事会成员、监事。

风好鼓帆正当时 快马扬鞭再奋蹄

高邮城南经济新区（车逻镇）商会
第五次会员代表大会圆满召开

近日，高邮市副市长、科技
镇长团团长周振中，率领第十
七批科技镇长团团员赴城南新
区调研人才科技工作。

科技镇长团一行先后走访
调研了江苏智纬电子科技有限
公司、江苏乔科科技有限公司、
江苏华能电缆股份有限公司。
企业负责人就企业核心产品、
工艺流程、研发进展以及技术
需求进行介绍。

会上，周振中强调，要深化
产业服务，深入挖掘发挥自身
特色优势，主动汇集企业遇到
的问题，努力为企业解决问题；
要加强人才对接，发挥人才工作主体作
用，主动走进企业问需求，以人才引领驱
动产业发展提质升级；要强化校地合作，
充分发挥科技镇长团“桥梁纽带”作用，积
极对接大院大所，助力产学研深度融合。

区党工委书记王亚奇表示，要进一步
深化政产学研合作，加大产业人才培养力
度，推动科技成果转化落地，为城南新区

科学发展、高端发展、率先发展贡献自己
的智慧和力量。

下一步，城南新区将积极为团员搭建
施展才干的舞台，助力人才、企业、载体与
科技镇长团成员之间构建合作关系，充分
发挥团员的桥梁纽带作用，引育更多高层
次人才，落地更多高质量项目，链接更多
高能级资源，为新区高质量发展提供坚实
支撑。

城南新区第十七批科技镇长团吹响“集结号”

人民有呼声、代表有行动。
10月25日，车逻镇人大组织部
分人大代表组成调研组，以实地
走访和召开座谈会相结合的方
式对部分住宅小区物业管理工
作开展调研。镇人大主席团成
员、镇分管领导、建设和生态环
境条线负责人、部分市镇人大代
表、社区和相关物业公司负责人
参加调研。

调研组先后深入天娇园东
区、天娇园西区、翰林国际东区、步
康花苑一期等四个居民小区，实地查看了小
区环境卫生、基础设施、车辆停放及消防安
全等情况，认真听取了小区物业负责人的情
况介绍，详细了解了小区物业管理现状。

座谈会上，与会人员结合视察情况，
围绕健全物业管理工作机制，强化部门联
动监管；补齐小区基础配套设施短板，持
续改善提升居住环境；提升物业管理服务

质量，规范物业行业秩序；构建社区与物
业管理互动机制，推动物业管理融入基层
治理等提出针对性的意见和建议。

进一步做好全镇小区物业管理工作，
会议强调，要高度重视，提高做好物管工
作的认识；要联勤联动，凝聚齐抓共管的
合力；要以人为本，切实保障小区的安全
稳定。

聚焦物业管理“小切口”守护居民家门口“微幸福”
——车逻镇人大开展人大代表视察调研小区物业管理活动

10月23日至24日，高邮市副市长王汉东带队赴北
京拜访百度总部，双方就百度智能云数字经济产业基
地项目落户进行深度交流，城南新区党工委书记王亚
奇参加活动。

10月12日上午，扬州市职业大学高邮湖校区举行
启用仪式暨2024级新生开学典礼。

近日，内蒙古工业大学专家团在传艺钠电、赣诺电
子、乔科科技、华能电缆等重点企业开展技术对接。

江苏高显光电科技有限公司试投产高精密液晶显
示屏研发、制造、销售，其产品主要应用涉及到智能手
机，穿戴产品，医疗设备，智能家居和工控类设备。

江苏金一辰电子科技有限公司二期，项目总投资
1.5亿元，新建厂房不低于4万平米，新购置设备5000万
元，建设高端半导体封测及消费类电子制造生产线，目
前项目建设已进入封顶阶段。

江苏云创智能科技有限公司显示模组制造项目总
投资3.5亿元，建设显示模组制造生产线。
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